
Сенаторы обсудили проблемные вопросы ремонта дорог и строительства 
водоводов с жителями области Улытау

Сенаторы депутатаской группы «Өңір» Серик Шайдаров, Советбек Медебаев и 
Руслан Рустемов встретились с жителями области Улытау. Совместно с 
депутатами областного маслихата и представителями акимата 
сенаторы побывали на автодороге Жезказган – Кызылорда, и ознакомились с 
ходом работ по ремонту трассы республиканского значения.

По словам руководства компании АО «КазАвтоЖол», республиканская трасса 
будет реконструирована в рамках исполнения поручения Главы государства по 
развитию транспортно-логистического потенциала региона.

Руководитель депутатской группы «Өңір» Серик Шайдаров отметил, что вопрос 
реконструкции и развития инфраструктуры, в том числе автодорог в регионах 
является важным приоритетом развития социально-экономической ситуации в 
стране.

«Сегодня мы видим проблемные вопросы реконструкции автодороги 
республиканского значения Жезказган – Кызылорда и автодороги 
Жезказган - Караганды. Со стороны депутатов областного маслихата 
прозвучали конкретные вопросы и предложения, касающиеся качества 
ремонта и реконструкции данных автодорог и транспортно-логистического 
потенциала региона. Мы как представители регионов в Парламенте должны 
всячески содействовать развитию регионального потенциала, и вопрос 
реконструкции и строительства дорог в областях страны – один из важных 
приоритетов работы депутатской группы», - сказал сенатор Шайдаров.

Кроме того, парламентарии побывали в городе Сатпаев, где ознакомились с 
работой Эскулинского водовода. Представитель предприятия сообщил 
депутатам, что основной целью их работы является обеспечение хозяйственно-
питьевым и производственно-противопожарным водоснабжением городов 
Жезказган и Сатпаев.
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